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市市十十六六届届人人大大五五次次会会议议今今开开幕幕
市长王忠林将作《政府工作报告》

本报聊城2月26日讯(记者
张跃峰 凌文秀 ) 聊城市

第十六届人民代表大会第五次
会议2月27日上午将在市会议
接待中心开幕，听取和审议市
长王忠林代表市人民政府作的

《政府工作报告》，审查聊城市
2014年国民经济和社会发展计
划执行情况与2015年计划草案
的报告，审查聊城市2014年预
算执行情况和2015年预算草案
的报告。

2月26日上午8点半，400多
名与会人大代表陆续赶到光岳
宾馆、东昌宾馆、中苑大酒店等

会议驻地报到，并按选举单位
组成了代表团。随后，召开了代
表团全体会议，推选出了各代
表团团长、副团长，划分出了代
表小组；审议了市十六届人大
五次会议主席团和秘书长名单
(草案)及市十六届人大五次会
议议程(草案)。召开了代表中
的中共党员会议，成立了临时
党支部，划分了党小组。

下午2点，所有与会人大代
表在市会议接待中心报告厅接
受了有关专题培训讲座。3点举
行的市十六届人大五次会议
预备会议，选举出了市十六届

人大五次会议主席团和秘书
长，通过了市十六届人大五次
会议议程。根据会议通过的议
程，市十六届大人五次会议将
听取和审议聊城市人民政府
工作报告。审查、批准聊城市
2014年国民经济和社会发展
计划执行情况的报告与2015
年计划。审查聊城市2014年预
算执行情况的报告和2015年
预算草案；批准聊城市2014年
市级预算执行情况的报告和
2015年市级预算；听取和审议
聊城市人民代表大会常务委员
会工作报告；听取和审议聊城

市中级人民法院工作报告；听
取和审议聊城市人民检察院工
作报告；进行选举事项及其他
事项。

根据主席团第一次会议决
定的会议日程，聊城市第十六
届人民代表大会第五次会议2
月27日将举行第一次全体会
议，市长王忠林将代表市政府
作《政府工作报告》，会议并将
书面审查聊城市2014年国民经
济和社会发展计划执行情况与
2015年计划草案的报告及聊城
市2014年预算执行情况和2015
年预算草案的报告。

本报聊城2月26日讯(记者
凌文秀 张跃峰) 26日下午，市
十六届人大五次会议举行主席团
第一次会议，市人大常委会第一
副主任汪文耀主持会议。

会议推选出市十六届人大五
次会议主席团常务主席；推选出
市十六届人大五次会议每次全体
会议的执行主席；决定了市十六
届人大五次会议副秘书长；决定
了市十六届人大五次会议的日
程。

会议还决定代表提出议案的
截止日期为3月1日12时，并决定
了市十六届人大五次会议表决议
案办法。

市十六届人大五次会议

举行主席团第一次会议

本报聊城2月26日讯(记者
张跃峰 凌文秀 ) 随着聊

城市“两会”陆续开幕，本报“两
会直通车”也迎来反映问题的
高峰，仅26日当天就有几十位
市民致电本报，要向市“两会”
反映一些身边事。

“现在高中的孩子负担太
重了，能不能将这个问题反映
到两会上，请人大代表或者政
协委员关注关注。”26日下午，
市 民 于 先 生 致 电 本 报 热 线

8451234向“两会直通车”反映
说，他家孩子目前在城区一所
高中上学，早上6点半就得到
校，中午几乎没有休息时间，晚
上得将近10点才放学，等孩子
放学之后到家就得10点半。洗
刷洗刷上床睡觉时都是晚上11
点多了，而早上5点来钟就得起
床，整体来说一天的休息时间
还不到6个小时。

除了反映学生负担重，市
民们反映的问题涉及到小区物

业管理、环境卫生、土地流转等
多个方面，均是与市民日常生
活息息相关的问题。对于市民
反映的这些问题，本报记者经
过整理后将逐一递交人大代表
或政协委员手中。对一些涉及
面广的普遍问题，本报还将在
近期进行调查走访，以便促进
相关问题的解决或整改。

市政协十二届四次会议26
日上午已经开幕，市十六届人
大五次会议27日上午也将隆重

开幕。在人大代表、政协委员齐
聚一堂共商国是的时候，大家
有什么问题可在第一时间拨打
本报“两会直通车”新闻热线电
话0635-8451234说说。读者也
可以通过@齐鲁晚报今日聊城
官方微博、微信公众平台(搜
索:qlwbjrlc)等，说出大家当前
最关心、最关注和最期望得到
解决的问题。也可以谈谈大家
对聊城社会经济发展各方面的
看法和建议。

多多位位市市民民致致电电本本报报““两两会会直直通通车车””
相关意见整理汇总后，将分别递交给代表委员

列席聊城市第十六届人民代表大会第五次会议的人员，领取相关证件。 记者 李军 摄

水城媒体记者聚焦两会。
本报记者 邹俊美 摄

市十六届人大五次会议即
将于2月27日隆重开幕，参会人
大代表2月26日上午陆续到会报
道。虽然驻地分别位于光岳宾
馆、东昌宾馆、中苑大酒店，但与
会人大代表到会报到后却拿到
一份相关通知，今年将严格控制
会议用车数量，代表参加全体会
议将统一乘坐大巴车，车辆通行
时不封路、不预留路线，最大限
度减少对社会交通和群众出行
的影响。

尽管春节刚过年味还浓，城
区的交通压力相对还比较大。得
知会议如此安排，人大代表们在
为交通预留出充足时间的同时
纷纷叫好。据驻地在东昌宾馆的
一位人大代表介绍，大家本来就
是群众选出来的代表，参会也是
代表群众行使权力，不能因为这
事再给群众造成不便。

根据会议安排，与会人大
代表到会报到后，2 6日下午要
从各自的宾馆赶到位于湖南路
的市会议接待中心参加会前的
各项活动及预备会议。记者注
意到，大家为此纷纷提前进行
了准备，中午简单休息后统一
乘坐大巴车。2 6 日下午 1 点多
钟，代表们乘坐的车辆出发后，
与出行的私家车一道按照交通
规则通行，各条街道上的交警
正常执勤，也没再“腾出手来”
专门为代表们乘坐的车辆协调
道路，让其他车辆停车为之让
道。

看到这种情况，同行的私家
车主没有了怨言。据私家车主孙
先生介绍，现在城区压力普遍比
较大，如果专门封路为“两会”车
辆让道的话，势必会让一些道路
出现更为严重的大堵车现象。

“两会这么安排，确实挺好的！”
本报记者 张跃峰 凌文秀

代表车辆通行

不设预留路线

代表报到首日，清新会风扑面而来

不不摆摆鲜鲜花花不不铺铺地地毯毯节节俭俭办办会会
没有悬挂醒目的条幅，也

没有铺红地毯，没有摆放鲜
花……今年会议继续奉行节
俭办会原则，会场布置庄重
简朴，主席台没有摆设鲜花，
所有代表报到入场处也不铺
设 红 地 毯 ，传 递 出 简 约 、务
实、高效办会的信息，而这一
点也得到了人大代表们的齐
声称赞。

26日一早，东昌宾馆内，
来 自 临 清 的 人 大 代 表 们 陆

续报到。而东昌宾馆作为临
清代表团的入驻酒店，场外
看 不 到 张 贴 悬 挂 的 标 语 横
幅，代表们的报到处也没有
铺设迎宾红地毯。而代表团
会 议 现 场 ，也 不 见 任 何 鲜
花 。据 了 解 ，今 年 市 十 六 届
人 大 五 次 会 议 改 进 会 风 勤
俭 办 会 ，继 续 简 化 会 场 布
置 ，在 全 体 会 议 、主 席 团 会
议、代表团会议、代表分组会
议等场所，一律不摆放花草。

而驻地服务和食宿安排
也非常简约。在东昌宾馆、中
苑大酒店、光岳宾馆几处代
表团驻地，不见任何欢迎仪
式，也没有献花等。据了解，
驻地不搞迎送仪式，不张贴
悬挂标语横幅，不铺设迎宾
地 毯 ，不 献 花 ，不 开 放 卡 拉
OK、棋牌室等娱乐设施，也是
本届会议改进会风勤俭办会
的举措之一。

走进代表入住房间内，可

见房间内陈设简单，室内没有
摆放鲜花、水果，只提供了简
单的文具、洗漱用品等，工作
和日常用品必需品，彻底贯彻
着节俭的原则。

会议对伙食标准也有着
严格的控制，代表、工作人员
集体吃自助餐，不安排高档菜
肴、不摆放烟酒。同时，还严格
控制会议工作人员数量，减少
安排驻会工作人员。
本报记者 凌文秀 张跃峰

图说两会
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